

VOTRE RÉGION Migros Genève

Ils et elles s'engagent pour vous

Quatre nouveaux représentants du personnel de Migros Genève siègent au Conseil d'Administration et au Comité coopératif. Nous leur avons donné la parole.

En début d'année, des élections internes ont eu lieu au sein de Migros Genève afin d'élire un représentant du personnel au Conseil d'Administration de Migros Genève pour la législature 2024-2026 ainsi que trois représentants du personnel au sein de son Comité coopératif.

Découvrez les membres élus et apprenez-en plus sur leurs motivations.



Dominique Zollinger, élu au Conseil d'Administration

«Dans cette période de changements importants, je souhaite amener au sein du Conseil d'Administration ma connaissance de notre entreprise et des personnes qui la composent ainsi que mon expérience du commerce afin que soient prises les meilleures décisions pour l'avenir de notre coopérative et de ses collaborateurs. Mes engagements seront de faire évoluer notre coopérative tout en gardant son ADN - en particulier son ancrage local - et en rétablissant durablement un climat de confiance.»



Noémie Zimmerli, élue au Comité coopératif (Commission commerciale)

«Je suis ravie d'intégrer le Comité coopératif. En tant que membre, je souhaite apporter mon expérience de treize ans dans le commerce, ma connaissance des assortiments et mes idées en collaboration avec tous. Je me réjouis également des potentiels échanges et du partage avec les membres du Comité coopératif afin de pouvoir continuer ensemble à innover et apporter des éléments pour permettre à la coopérative de rester compétitive.»



Emiliano Giorno, élu au Comité coopératif (Commission des coopérateurs)

«En tant que membre de ce comité, je m'engage pleinement à encourager la proximité et l'engagement. Guidé par des valeurs de bienveillance, d'empathie et de partage, je souhaite que chaque voix soit entendue et respectée. Durant ma législature, je placerai la synergie et l'intelligence collective au cœur de nos actions. Ensemble, nous pouvons créer un avenir où la coopération signifie succès durable et bien-être pour tous, tout en restant fidèles à nos principes coopératifs.»



Arcangela Palmieri, élue au Comité coopératif (Commission culturelle et sociale)

«Je suis honorée par ce nouveau rôle et suis impatiente de travailler avec tout le monde. J'apprécie vraiment l'opportunité de servir notre coopérative en tant que membre du comité. Durant mon mandat, je souhaite promouvoir la Commission culturelle et sociale et mettre en avant cet organe statutaire souvent méconnu des collaborateurs et de l'externe. Je souhaite aider à renforcer les liens entre le comité, la coopérative et la communauté au sens large.»